



Schnellinformation

zum AUSSCHUSS FÜR MOBILITÄT, TECHNIK UND UMWELT

am Donnerstag, 25.06.2020, 17:00 Uhr, Forum, Bürgersaal

ÖFFENTLICH

TOP 2

**Zentrale Innenstadt-Entwicklung Ludwigsburg (ZIEL)
- Erschließung der öffentlichen Tiefgarage
Kreissparkasse
(Vorberatung)**

Vorl.Nr. 193/20

Abweichende Beschlussempfehlung:

Die ~~Variante 3 „Ausfahrt Tiefgarage Regele über Gartenstraße links in Richtung Schillerstraße“~~ wird von der Kreissparkasse als Bauherrin der Tiefgarage baulich umgesetzt und bei den weiteren Planungen zur Neugestaltung von Schiller- und Arsenalplatz zugrunde gelegt. Die derzeit bestehenden Verkehrsabläufe am Schiller- und Arsenalplatz bleiben davon unberührt.

Die Ausfahrt Tiefgarage Regele in die Schulgasse wird von der Kreissparkasse als Bauherrin der Tiefgarage baulich umgesetzt. Die Einzelheiten der Ausführung nach Westen über die Gartenstraße werden geprüft und vom Gemeinderat abschließend entschieden.

Abstimmungsergebnis:

Die Abstimmung konzentriert sich auf die Frage, ob die Ausfahrt aus der Tiefgarage Regele:

- a) über die Schulgasse und Gartenstraße oder
- b) über den Schillerplatz (in beiden Richtungen)

erfolgen soll.

OBM **Dr. Knecht** stellt zunächst die Variante 2 „Ausfahrt Tiefgarage Regele über den Schillerplatz (beide Richtungen) zur Abstimmung.

Die Abstimmung erfolgt offen.

Diese Variante wird mit 2 Ja-Stimmen, 8 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen mehrheitlich abgelehnt.

Anschließend wird die oben dargestellte abweichende Beschlussempfehlung der Verwaltung zur Abstimmung gestellt.

Die Abstimmung erfolgt offen.

Der Beschluss wird mit 10 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen einstimmig angenommen.

Die Beschlussfassung erfolgt als Empfehlung an den Gemeinderat.

Beratungsverlauf:

Im Laufe der Beratung schlägt Stadtrat **Zeltwanger** im Namen der Freien Wähler-Fraktion eine weitere Variante zur Ausfahrt aus der Tiefgarage Regele vor. Gemäß dieser soll die Ausfahrt über die Schulgasse und die Gartenstraße erfolgen. An der Gartenstraße sollten dann die ausfahrenden Fahrzeuge ihre Fahrt wahlweise links in Richtung Schillerstraße oder rechts über die Blumenstraße nach Westen in Richtung Uhlandstraße fortsetzen können.

Dieser Vorschlag wird nicht zur Abstimmung gestellt. Er fließt in die abweichende Beschlussempfehlung mit ein und wird im Rahmen der weiteren Prüfungen untersucht.